
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

   
 

REQUERIMENTO Nº 344 /2023 
 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre a 

Avenida Maranhão. 

 

 

1. Quantos bueiros esta avenida possui?  

2. Quantos estão ativos no momento e quantos estão funcionando? 

3. Quando foi feita a limpeza/manutenção desses bueiros pela última vez? Solicito 

cópia de documentos ou pedidos que comprovem a limpeza/manutenção destes 

bueiros. 

4. Há quantos bueiros na planta do lote do referido local?  

5. A prefeitura tem ciência que nas imediações dos comércios próximos ao bairro 

São Pedro, ocorrem alagamentos e inundações nas residências e comércios nos 

dias de chuva, porque faltam bueiros neste percurso? 

6. Mediante a situação elencada acima, o que a Secretaria responsável fará para 

resolver este problema e qual o prazo para conclusão da ordem de serviço? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o inciso IV do Art. 20 da Lei Orgânica Municipal, compete ao 

vereador através de suas prerrogativas atender ao interesse público, fiscalizando o bom uso 

do dinheiro público, propondo leis para garantir o bem estar social e o funcionamento 

eficiente da gestão pública municipal. 

A partir dessas evidências, ocorre que nosso gabinete tem recebido 

diversos pedidos de informações de moradores e comerciantes dessa região, solicitando 

medidas claras e objetivas do poder público para resolver o problema com inundações de 

suas propriedades. 

 

Vejamos fotos do local:  



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

   
 

 

 

Importante salientar que este problema tem acontecido em grande 

extensão da referida avenida, e não em local isolado. 

Justifico, portanto, este requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 14 de setembro de 

2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO   

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 19 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de setembro de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 
 


